
Собрание СНП «Исток»  17.03.2011

Присутствовали:

Члены СНП Приглашенные:

1. Александровский Борис Геннадьевич

2. Горло Олег Александрович

3. Матросов Михаил.

4. Миронов Роман.

5. Умрихин Андрей.

6. Чирков Александр.

7. Чиркова Ирина

8. Ремизова Елена

9. Ремизов Александр

10. Шереметьев Дмитрий

1. Бланк Марина

2. Букина Валерия

3. Букин Александр

4. Лебедев Сергей

5. Лебедева Анастасия

6. Лебедева Ирина

7. Наранов Кирилл

Повестка дня

1. Информация о проекте развития Пермокультуры в СНП «Исток» - 10 мин. Бланк Марина

2. Представление новеньких: Лебедева Анастасия, Лебедев Сергей Борисович, 

3. Доклад Букиных -15 мин

4. Вопросы оформления – Горло Олег – 10 мин.

5. Вопросы геодезии – Умрихин Андрей – 10 мин

6. Разное.

1 вопрос.  Бланк Марина предложила проведение эксперимента на поле,  преобразование поля по 
теории Зепа Хольцера.

2 вопрос.   Представление новеньких: 



а) Лебедев Сергей Борисович, 35 лет, бывший арбитражный управляющий, эко-технологии, без вредных 
привычек.

б) Наранов Кирилл, программист, автоматизация метро в Алма-Ате

 Лебедева Ирина,  маркетинг и реклама инвестиционных компаний,  интересуется Холцером, была не 
семинаре Широкова (строительство каркасного дома из соломы)

в) Букины Валерия и Александр, специалисты по пермокультуре, ищут землю для реализации своих идей 
в большом количестверу. Могут сделать проект поля Васьково.

3 вопрос.. Доклад Букиных  о Пермокультуре– 15 мин.

4 вопрос.. Оформление земли – Горло Олег, 15 мин

5 вопрос.. Геодезия участка – Кмрихин Андрей, 15 мин.

6 вопрос.. Разное

Ход собрания

1 вопрос.  Оформление Айратом земли под эгидой экологического поселения.

2 вопрос.  Кирилл Наранов и Ирина Лебедева. Кирилл программист (автоматизация метро в Алма-Ате), 
Марина – маркетинг и реклама инвестиционных компаний. Посещали семинар Широкова «Строительство 
каркасного дома из соломы». Интересуется  методами З.Хольцера.

3 вопрос.  Букины – специалисты по пермокультуре., ищут землю в большом количестве  для реализации 
своих проектов. Могут поделиться своим опытом (рассылки Вадима Карабинского из Карелии) 

-как восстановить плодородную землю

-наладить водяной баланс 

Этапы: 1. Выезд на место. 2. Обучение соседей (4 часа теории + 4 часа практики 20-25 тыс. за семинар) 3. 
Комерческий проект под ключ.

Букины Валерия Алексеевна, Александр Николаевич  +7(916)343-213

4 вопрос. Горло О. и Миронов Р. были в администрации Васильевского поселения, приняли нормально. 
Глава – женбщина, заместитель мужчина. Дают добро на оформление земли,  если люди хотят жить 
постоянно. Администрация не знает пути оформления. Если подготовим документы, они поддержат. 
Необходимо поучаствовать в ремонте дороги. Основной документ который сейчас «тормозит» - 
кадастровая выписка. 

После оформления земли в другое РИЗ (получения кадастрового паспорта) каждый собственник земли 
будет обязан заплатить за гектар примерно 25 000 руб. в год.

Предложение:

1) Подать заявление в Роснедвижимость Сергеево-Посадскую кадастровую палату для 
переоформления правообладателя.   Голосование -«ЗА» единогласно



2) Подать комплект документов в Васильевскую администрацию для прохождения процедуры смены 
РИЗ.  Голосование -«ЗА» единогласно

5 вопрос.  . Вопросы геодезии – Умрихин А.

Поручить сделать геодезию Подгорнову Владимиру (знакомый Умрихина) для уточнения границ поля и 
разбивки участков с координатами углов для индивидуального плана. Оформить все договором.

Голосование -«ЗА» единогласно

6 вопрос.  . Разное:

А) Миронов Роман сделал раздел на сайте «Миродолье»

Б) На сайте поля Васьково вложены отсканированные протоколы прошлого собрания

В) Предложение всем зарегистрироваться в Skype

Г)Форум «Васьково» на сайте Миродолья. 

Д) Обсуждать повестку предстоящего собрания в форуме Васьково

Е) Информация от Веры Латышевой  переданная через Дмитрия Щереметьева. 


